

# ageLOC® R<sup>2</sup>



## PENJELASAN PRODUK

Siapkah Anda untuk hidup dan merasa lebih muda? Merasakan kembali bagaimana tubuh Anda seperti muda lagi? Merasakan bagaimana kebebasan pikiran dan tubuh Anda bekerja secara selaras dengan kemampuan terbaiknya? Anda tak sendiri. Salah satu tanda penuaan yang tampak adalah seperti saat kita kehilangan rasa muda dalam diri kita; kita mulai merasa tidak bergairah dan lesu. Mulai saat ini, Anda memiliki kemampuan untuk merasa kembali muda. Ilmu pengetahuan ageLOC mengidentifikasi, menargetkan dan menyusun kembali Kelompok Gen-gen Remaja (Youth Genes Clusters/YGCs) untuk menyelaraskan kembali kemudaan Anda-membantu Anda merasa lebih sehat, lebih muda, dan lebih bersemangat.

Seiring bertambah usia, ekspresi, atau aktivitas gen-gen kita berubah dan ini berdampak pada kemampuan kita untuk merasa muda. ageLOC R<sup>2</sup> adalah kombinasi produk yang efektif bekerja dengan menyusun kembali YGCs yang berhubungan dengan pembersihan sel dan produksi energi sel menjadi ke masa saat lebih muda. Diminum pada malam hari, ageLOC R<sup>2</sup> Night membantu mengoptimalkan setiap proses pembersihan sel secara alami, membantu Anda memulai hari-hari Anda dengan merasa segar. Diminum di pagi hari, ageLOC R<sup>2</sup> Day membantu mengoptimalkan produksi energi sel untuk membantu Anda kembali bertenaga dan memenangkan hari yang baru. Memperbarui dan menghidupkan kembali dengan ageLOC R<sup>2</sup>.

Jadilah bagian dari revolusi *anti aging*. Jika Anda ingin merasa kembali muda, Anda membutuhkan ageLOC R<sup>2</sup>. Tersedia hanya di Nu Skin, ageLOC merupakan perpaduan tepat antara peluang berbisnis dengan produk eksklusif yang sudah dipatenkan dan dibuat berdasarkan ilmu pengetahuan.

(Catatan: R<sup>2</sup> dibaca “ar squer.”)

## KONSEP

### MASALAH : PENUAAN

Seiring bertambah usia, mudah saja kita melewatkan sedikit perubahan yang kita rasakan. Semua perubahan tersebut terus terakumulasi hingga suatu hari Anda terbangun dan menyadari Anda tidak lagi merasa muda. Ingatkah Anda saat itu? Tidakkah Anda bertanya pada diri Anda, “Bagaimana saya dapat meraih kembali kemudaan saya?”

Kunci menuju kemudaan ada pada gen. Seiring kita menua, ekspresi gen, atau cara gen kita berkomunikasi dengan sel kita berubah. Hal ini dapat mengurangi kemampuan sel-sel kita untuk bisa berfungsi maksimal. Saat trilyunan sel kita mulai melamban, tidak heran jika kita juga merasa letih dan lelah.

Fenomena penuaan ini merupakan hasil dari perubahan ekspresi YGCs kita yang berhubungan dengan dua proses penting: pembersihan sel dan produksi energi sel. Ini merupakan proses siklus yang dapat meningkatkan beban racun di dalam tubuh dan berkurangnya vitalitas. Saat YGCs ini tidak bekerja dengan selaras, terjadi penurunan siklus yang memperlambat kemampuan tubuh untuk berfungsi dengan baik dan menjadikan semakin sulit untuk membuat kita merasa seperti saat kita muda.

### 1. PENUAAN YANG BERHUBUNGAN DENGAN PENUMPUKAN RACUN DALAM TUBUH

Dengan menua, tubuh kita menjadi kurang efektif dalam pemurnian dan kerusakan pada sel kita mulai terakumulasi, begitu juga limbah sel dan hasil samping metabolisme. Semua orang peduli dengan kontaminasi lingkungan, namun tidak kalah penting untuk memfokuskan pada penumpukan dan kerusakan karena metabolisme internal (bernapas, konversi makanan menjadi tenaga, dll.) yang terjadi dari waktu ke waktu dan dapat mempercepat proses penuaan. Sampai saat ini, produk-produk yang ada belum berfokus pada sumber internal penuaan-kebanyakan hanya berfokus pada gejala dari permasalahan; dan tidak pada sumber utamanya. Tidak seperti membersihkan usus

besar, yang hanya terbatas pada saluran pencernaan dan hanya menargetkan pada beberapa sistem, kami melakukan pemurnian sel, yang memfokuskan pada sumber internal dengan menargetkan pada YGC yang berhubungan dengan pembersihan sel.

## 2. PENUAAN YANG BERHUBUNGAN DENGAN PENURUNAN VITALITAS

Hilangnya kekuatan fisik, berkurangnya ketajaman mental, dan menurunnya hasrat seksual adalah tanda-tanda umum penuaan-atau apa yang kita sebut hilangnya vitalitas. Seiring kita menua, kemampuan tubuh untuk menghasilkan energi dan memanfaatkan energi menurun; merampas vitalitas kemudaan kita. Pada kenyataannya, penelitian menunjukkan bahwa 85 persen konsumen khawatir akan kemampuan energi dan stamina mereka.

Sumber dari penurunan ini berawal jauh di dalam tiap sel kita, seperti “pembangkit energi” kecil sel kita yang disebut mitokondria, yang mengkonversi energi dari makanan kita menjadi bentuk energi kimia yang merupakan bahan bakar tubuh kita. Saat kita menua, efisiensi dan jumlah mitokondria kita menurun dan produksi energi tidak mampu memenuhi kebutuhan tubuh kita. Menurunnya vitalitas seiring kita menua berhubungan dengan perubahan yang berkenaan dengan usia dalam YGC yang terkait dengan produksi energi sel.

### **SOLUSI: MENGEMBALIKAN YGCs**

Memiliki akses eksklusif penelitian selama 30 tahun di bidang genetik *anti aging*, Nu Skin secara khusus memosisikan untuk mengidentifikasi, menargetkan dan memperbaiki YGCs. Dengan ilmu pengetahuan ageLOC, kita mendapatkan pengetahuan bagaimana YGCs mempengaruhi penuaan, dan kita mampu mengembangkan produk yang mendukung ekspresi gen kemudaan YGCs untuk membantu kita merasa seperti yang kita rasa saat muda. Hasil penelitian telah membantu kita mengungkapkan senyawa alami yang terbukti melawan perubahan ekspresi gen YGCs yang berhubungan dengan penuaan. Kini kita mampu memperbaiki YGCs yang berkaitan dengan pembersihan sel dan produksi energi sel ke pola ekspresi yang lebih muda-membantu Anda merasa lebih muda, lebih lama. Bayangkan tubuh sebagai orkestra gen yang sangat rumit. Dalam orkestra, Anda melihat dan mendengar bagaimana setiap suara indah berasal dari kumpulan instrumen untuk menciptakan musik. Seperti instrumen yang dimainkan dalam sebuah grup orkestra, gen bekerja dalam kelompok-ekspresi kemudaan gen-gen terwujud secara harmonis dalam kelompok. Saat orkestra bermain dengan selaras dalam nada dan semua bagian dalam harmoni yang sempurna, hasilnya akan menjadi musik yang sempurna, inspiratif dan indah.

Begitu juga, YGCs mengekspresikan kemudaannya sendiri untuk mendukung pembersihan sel yang optimal dan produksi energi sel. Seiring usia, ekspresi YGCs mungkin berubah dan keluar dari keseimbangannya, seperti instrumen yang kehilangan nada dan bermain tidak sesuai lagu. Seperti seorang pemimpin orkestra, teknologi ageLOC mengidentifikasi dan menargetkan pada grup yang tidak tampil sesuai nada. Kemudian, hanya tinggal masalah menyetel kembali nada instrumen musik dan memimpin grup agar kembali bermain dengan harmonis.

ageLOC R<sup>2</sup> membawa ilmu pengetahuan ageLOC ke tataran produk untuk memperbaiki YGCs yang berhubungan dengan pembersihan sel dan produksi energi sel ke kondisi yang lebih seimbang dan senantiasa muda.

### **MANFAAT UTAMA DAN KEGUNAAN**

- Menargetkan pada sumber penuaan
- Mendukung ekspresi YGCs yang sehat yang berhubungan dengan pembersihan dan produksi energi sel.
- Membantu Anda merasa lebih muda dan lebih bersemangat-kembali seperti baru dan kembali berenergi.
- Mendukung tiga bagian vitalitas yang biasanya menurun seiring bertambahnya usia-kemampuan fisik, ketajaman mental dan kesehatan seksual.
- 90% konsumen merasakan perubahan positif pada staminanya saat mengonsumsi produk.
- Membantu meningkatkan dan mempertahankan stamina.
- Mendukung kemampuan tubuh menetralkan dan membuang kotoran dan racun .
- Membantu melindungi dan membentengi sel terhadap kerusakan dari racun eksternal dengan meningkatkan mekanisme perlindungan tubuh.
- Membantu memperbaiki fungsi sel normal.

### **SIAPA SAJA YANG DAPAT MENGGUNAKAN PRODUK INI?**

Laki-laki dan perempuan di atas 18 tahun yang sering merasa lelah, lesu atau tidak bersemangat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari dan yang ingin merasa muda dan bersemangat kembali.

### **PRODUK PENDAMPING**

- Produk-produk solusi Pharmanex – kombinasi dengan Tegreen97 untuk perlindungan sel yang lebih. Pengguna CordyMax & Energy Formula sebaiknya beralih ke ageLOC R<sup>2</sup> untuk mendapatkan manfaat yang lebih luas. Untuk mendapatkan manfaat lebih sebelum maupun setelah latihan olah raga.
- Produk perawatan kulit ageLOC – produk pendamping ageLOC R<sup>2</sup> karena penyusunan kembali YGCs baik

dari luar maupun dari dalam merupakan perpaduan yang baik untuk wajah dan tubuh tampil lebih muda.

### **PERTANYAAN YANG SERING DIAJUKAN**

#### **Apakah perbedaan ageLOC R<sup>2</sup> Day dan ageLOC R<sup>2</sup> Night, dan mengapa sebaiknya dikonsumsi bersamaan?**

ageLOC R<sup>2</sup> menyeimbangkan ekspresi gen dari dua aspek kemudaan yang saling berhubungan. Pertama, ageLOC R<sup>2</sup> Day memperbaiki YGCs yang berhubungan dengan produksi energi sel. Kedua, ageLOC R<sup>2</sup> Night memperbaiki YGCs yang berhubungan dengan pembersihan sel. Proses pembersihan sel membuang racun-racun dan limbah-limbah dari setiap sel yang dapat mengacaukan domain intra sel dan menghambat fungsi sel, sementara produksi energi sel menyediakan energi yang dibutuhkan untuk fungsi tersebut. ageLOC R<sup>2</sup> memadukan manfaat pembersihan sel dan produksi energi sel untuk membangun kembali fungsi sel-sel kemudaan.

#### **Bolehkah saya mengonsumsi ageLOC R<sup>2</sup> bersamaan?**

ageLOC R<sup>2</sup> diformula untuk diminum bergantian pada pagi/malam hari. Minum 2 (dua) kapsul 2 (dua) kali sehari, paling banyak 6 (enam) kapsul ageLOC R<sup>2</sup> Day di siang hari untuk mendukung produksi energi sel sepanjang hari. Minum 2 (dua) kapsul ageLOC R<sup>2</sup> Night di malam hari untuk mendukung pembersihan dan membiarkan tubuh Anda memperbaiki diri sepanjang malam. Baik ageLOC R<sup>2</sup> Day maupun ageLOC R<sup>2</sup> Night dapat diminum dengan atau tanpa makan.

#### **Adakah penelitian yang mendukung kemampuan ageLOC R<sup>2</sup> dalam memperbaiki ekspresi gen kemudaan Anda?**

Kandungan ageLOC R<sup>2</sup> menggunakan bahan-bahan unik pilihan dan melalui proses mutakhir dimulai dengan membandingkan pola ekspresi gen untuk mengidentifikasi gen mana yang ekspresinya berubah seiring dengan usia yang berhubungan dengan produksi energi sel dan pembersihan. Begitu rangkaian gen tertentu teridentifikasi menurut fungsinya, puluhan senyawa alami dipilih secara in vivo dalam penelitian di laboratorium. Berdasarkan pada proses penyaringan ini, kami memilih hanya bahan-bahan kandungan yang memodulasi ekspresi gen ke pola yang lebih muda. Penelitian ini dipresentasikan pada beberapa konferensi ilmiah, termasuk the Gordon Research Conference, CoLONGY, dan the 1st World Congress on Targeting Mitochondria.

#### **Apakah ageLOC R<sup>2</sup> dimaksudkan untuk menggantikan manfaat LifePak?**

ageLOC R<sup>2</sup> tidak dimaksudkan untuk menggantikan manfaat LifePak. Namun demikian kemampuan untuk memperbaiki YGCs lebih optimal dengan adanya nutrisi yang cukup, produk-produk ageLOC memberikan manfaat berbeda dengan produk LifePak. Untuk mendapatkan manfaat optimal dalam memperbaiki YGC dan nutrisi, pengguna ageLOC R<sup>2</sup> sebaiknya juga tetap mengonsumsi LifePak.

#### **Apakah ageLOC R<sup>2</sup> baik untuk dikonsumsi dalam jangka panjang?**

ageLOC R<sup>2</sup> menargetkan pada pembersihan dan produksi energi pada tingkat sel dengan memperbaiki YGCs ke pola ekspresi gen yang lebih muda. Karena ageLOC R<sup>2</sup> bekerja dengan sistem pembersihan sel itu sendiri dan produksi energi, maka produk ini baik untuk dikonsumsi jangka panjang.

### **CARA PENGGUNAAN**

Dosis yang dianjurkan : Minum 2 (dua) kapsul 2 (dua) kali sehari, paling banyak 6 (enam) kapsul ageLOC R<sup>2</sup> Day di siang hari dan 2 (dua) kapsul ageLOC R<sup>2</sup> Night di malam hari.

### **PENELITIAN ILMIAH**

1. Burke DM, Mackay DG. Memory, language, and ageing. *Phil. Trans. R. Soc. Lond. B* 1997;1845-1856.
2. Salthouse TA. When does age-related cognitive decline begin? *Neurobiol Aging* 2009; 30:507-514.
3. Lindau ST, Gavrilova N. Sex, health, and years of sexually active life gained due to good health: evidence from two US population based cross sectional surveys of ageing. *BMJ* 2010;340:c810.
4. Beutel ME, Stobel-Richter Y, Brahler E. Sexual desire and sexual activity of men and women across their lifespans: results from a representative German community survey. *BJU Int* 2008;101:76-82.
5. Nappi RE, Nijland EA. Women's perception of sexuality around the menopause: outcomes of a European telephone survey. *Eur J Obstet Gynecol Reprod Biol* 2008;137:10-6.
6. Lu SC. Regulation of glutathione synthesis. *Mol Aspects Med.* 2009 Feb-Apr;30(1-2):42-59. Review.
7. White E, Karp C, Strohecker AM, Guo Y, Mathew R. Role of autophagy in suppression of inflammation and cancer. *Curr Opin Cell Biol.* 2010 Apr;22(2):212-7. Review.
8. Zimniak P. Detoxification reactions: relevance to aging. *Ageing Res Rev.* 2008 Dec;7(4):281-300. Review.

### AGELOC R<sup>2</sup> NIGHT

#### Komposisi

Tiap kapsul mengandung:

Brassica oleracea Semen Extract (Broccoli Seed Extract)	57,692 mg
Citrus Sinensis Fructus Extract (Red orange Extract)	62,5 mg
Vitis Vinifera Semen Extract (Grape Seed Extract)	105,25 mg

#### BAHAN KANDUNGAN LAIN

*Capsule (Gelatin), Microcrystalline Cellulose, Stearic Acid, Silicon Dioxide.*

### AGELOC R<sup>2</sup> DAY

#### Komposisi

Tiap kapsul mengandung:

ageLOC R <sup>2</sup> Blend	378,333 mg
Cordyceps sinensis (Berk) Sacc Extract	333,33 mg
Punica granatum Fructus Extract	28,33 mg
Panax ginseng Radix Extract	16,67 mg

#### BAHAN KANDUNGAN LAIN

*Microcrystalline Cellulose, Capsule (Bovine Gelatin), Stearic Acid, Silicon Dioxide.*

### PERINGATAN

Jauhkan dari jangkauan anak-anak. Wanita hamil maupun menyusui dan orang yang sedang mengonsumsi obat resep, harap konsultasi dulu dengan dokter sebelum menggunakan produk ini. Simpan ditempat kering, terhindar dari sinar matahari langsung.

### JAMINAN

Tidak mengandung gula tambahan, garam, *wheat* ragi atau produk-produk susu. Tanpa bahan pengawet.

<sup>1</sup> Datamonitor: Global Consumer Fatigue Report. April 2009.

<sup>2</sup> Based on Consumer Use Survey of ageLOC R<sup>2</sup> Day.